

**Straubinger Tagblatt** Ausgabe 12.11.2020

# Richard Feigl 50 Jahre Schützenmeister

Das besondere Jubiläum seines Schützenmeisters Richard Feigl wäre für den Schützenverein Waldesruh allemal ein Grund zu einem zünftigen Festabend gewesen. So aber konnten die Glückwünsche nur von einer kleinen Abordnung und in gebührendem Abstand Richard Feigl überbracht werden, der seit 1970 den Schützenverein erfolgreich führt. Feigl ist der einzig Verbliebene, der dem Schützenverein Waldesruh



noch zu Zeiten beitrug, als die Schützengemeinschaft in ihrem Gründungslokal „Waldesruh“, im Volksmund bekannt als „D’Goaß“, in Neuroth beheimatet war, im Mai 1965. Bei dem jungen Verein wurde ihm die Kassenführung anvertraut und 1968 rückte er zum 2. Schützenmeister auf. Die Ungewissheit

ihren Segen erhielt und die Mitglieder in einheitlicher Vereinskleidung auftraten. Danach folgte ein Punkt dem anderen. Inzwischen konnte bereits das 50-jährige Bestehen gefeiert werden. Für ein abwechslungsreiches Vereinsleben sorgten in den vergangenen 50 Jahren immer wieder die Ideen

